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２０２３－２０２４年度 

釧路ベイロータリークラブ会報 

会長方針「広めようロータリーの輪」 

 

  

 

 

 

■ 点  鐘           千葉 潔 会長 

 

■ 例会司会        後藤 義信副幹事 

 

■ ﾛｰﾀﾘｰﾌｧﾐﾘｰﾉご紹介 

・植原会員の奥様       植原 留美子様 

・葭本会員の奥様         葭本 公恵様 

 

本日はお越しいただき、ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

２０２３－２０２４年度 第２６回（通算第１２１６回） 

ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ『居酒屋例会(移動例会)』【担当】出席ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員会 
■日時：令和６年４月２３日（火）１９時００分～ ■例会場：あけぼの  

【会長】千葉 潔 【副会長】伊藤 広樹 【幹事】横山 豊 【副幹事】後藤 義信 
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■ 会長挨拶           千葉 潔会長 

 

皆様こんばんは。会長の千葉です。４月も

最後の例会となりました。 

国際ロータリー第２５００地区研修・協

議会が４/１４(日)に行われました。日曜

日にも関わらずご参加頂きましたクラブ

会員の皆様、有難うございました。午前

の部では、小谷ガバナーエレクトにより 

ステファニーA・アーチック RI会長のテ

ーマ並びに地区スローガン及び地区活動

方針について説明して頂き、基調講演で

は第２８４０地区、田中久夫パストガバナ

ーを講師としてお招きし、講演がありま

した。午後の部より分科会が行われ部門

別に分かれて説明を受けました。今回の

地区協の中で、印象に残ったのが田中久

夫パストガバナーによる基調講演でし

た。田中パストガバナーは現職の高崎経

済大学名誉教授であり「ロータリークラブ

に入ろう」を著作されております。講演内

容はロータリーについての「解説書」や

「入門書」は余りにも難しすぎてせっかく

クラブに入会して頂いてもその魅力が十

分に伝わらないままクラブを辞めていく

人達がたくさんいると言う事です。では、

どうすれば新入会員に伝わるのか? そ

れはもっと易しく「ロータリーの魅力」を

伝える事が多くの皆様と友人になれるの

ではないかと考えたそうです。身近な出

来事をテーマにして非常にわかりやすい

講演内容でした。具体的に知りたい方は

是非、田中パストガバナーの著書「ロータ

リーに入ろう」を読んでみて下さい。私も

拝読致しましたが、今まで読んだ本の中

では本当に分かりやすく楽しい内容でし

た。お勧めの１冊です。会長挨拶は以上で

す。 

■ 幹事報告           横山 豊幹事 

 

・幹事より２点報告いたします。 

１． 前回の例会でも報告いたしましたが、

台湾東部地震支援金の協力依頼がガ

バナー事務所より届いております。５

月１７日(金)までにクラブでとりまと

め送金致しますので、次回の例会の

際に親睦活動委員会で募金依頼をし

て頂けたらと思います。ご協力よろし

くお願い致します。 

・振込先 

・遠軽信用金庫 紋別支店 

・普通１０７９８６１ 

・国際ロータリー第２５００地区会計  

椿谷 浩一（ツバキヤ コウイチ） 

 

 



 

釧路ベイロータリークラブ会報 

3 

 

２． 国際ロータリー財団委員会よりロータ

リー財団表彰バナーが届いておりま

す 。 バ ナ ー には № ３  Club in 

District と記載されていますので、

地区年次寄付への一人当たりの寄付

額上位３クラブに送られるバナーかと

思います。 

幹事からの報告は以上です。どうぞよろし

くお願いいたします。 

 

■ 各種記念日の紹介（親睦活動委員会） 

【入会記念日】 

該当者はありません。 

【誕 生 祝】 

該当者はありません。 

【結 婚 祝】  

該当者はありません。  

☆ 本日のﾆｺﾆｺ献金 

【後藤委員長、宜しくお願いします】 

千葉潔君、槙山豊君、森圭一郎君、鵜ノ澤史郎君、 

葭本正美君、植原元晴君、平野知子君、倉茂義衛君 

伊藤広樹君、貝嶋政治君、鈴木敏夫君 

【本日宜しくお願いします】 

後藤義信君 

☆本日のニコニコ献金          ￥２４,000円 

            累計        ￥７２３,000円 

☆本日の小銭献金                 ￥０円 

累計            ￥７９０円 

・皆さん、ありがとうございました。  

・本日の例会 

「居酒屋例会(移動例会)」  

担当：出席ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員会  

 

・出席ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員会   後藤 義信委員長 

 皆さんこんばんは。今日は移動例会として

あけぼのさんに来ていただきました。最後ま

で楽しんでいってください。 

・乾杯のご発声    葭本 正美ﾊﾟｽﾄｶﾞﾊﾞﾅｰ 

 

年次基金の表彰、大変うれしい限りです。

次年度は私が財団委員長なので、皆さん宜

しくお願いします。乾杯！ 
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・植原会員より差し入れ、くどき上手 

何時もありがとうございます！ 

 

・最後は貝嶋会員の締め！ 

釧路ﾍﾞｲﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ出席委員会  出席ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員会 後藤委員長 

在 籍 会 員 数 ２０名 賜 暇 / 免 除 欠席 / メイクアップ 出 席 率 

今 週 の 出 席 率 １２名 名 /１名 ８名 / 名 ６０．０％ 

 日 修正出席率   名 名 / 名 名 / 名   ％ 

 

 
会報・雑誌・IT委 員 長  森 圭一郎：fujitokenkogyo@purple.plala.or.jp                クラブ事務所 

        副委員長  後藤 義信：yoshinob510@outlook.com     釧路市幸町14丁目1-1 ﾉｰｽｺｰﾄｻﾝｽｲ 2階 

    委     員  伊藤  広樹：landito@peace.ocn.ne.jp    TEL：（0154）23-6175  FAX：(0154)23-6213 

         委     員  植原 元晴：ueharaoto@jeans.ocn.ne.jp 


